

Pour diffusion immédiate
Le 18 décembre 2015

Le ministère de la Justice remet le Prix d'excellence à des employés

WHITEHORSE — Le ministère de la Justice a souligné les efforts de deux membres du personnel ainsi que d'une équipe chargée de projet lors de la cérémonie annuelle de remise du Prix d'excellence.

« Ce prix vise à souligner les efforts exceptionnels déployés au cours de l'année par des membres du personnel du Ministère », a déclaré le ministre de la Justice, M. Brad Cathers. « Les lauréats de 2015 sont, selon leur collègues, des personnes qui ont apporté une importante contribution au Ministère en servant les Yukonnais et en améliorant l'accès aux programmes et aux services liés à la justice. »

Voici le nom des lauréats de cette année :

- Sylvie Bellefontaine, technicienne juridique
- Denise Dollin, registraire des titres de biens-fonds
- L'équipe chargée de l'étude de prévalence de l'ensemble des troubles causés par l'alcoolisation fœtale (ETCAF) : Shelley Halverson, Tracy Illerbrun, Kailey LeMoel, Allison McNeil, Natasha Phillips, Loree Stewart et Anya Zimmerman.

M^{me} Bellefontaine a reçu le prix pour avoir amélioré l'accès à la justice en introduisant la vidéoconférence et le système de télévision en circuit fermé dans les salles d'audience. Grâce au travail qu'elle a accompli, les témoignages des témoins et des victimes peuvent maintenant être entendus de divers endroits, les enquêtes du coroner peuvent être diffusées en direct depuis n'importe quelle collectivité du territoire et les audiences très médiatisées peuvent être diffusées simultanément dans d'autres salles d'audience lorsque qu'il y a trop de monde pour la même salle.

M^{me} Dollin a reçu son prix en reconnaissance de ses 30 années de service ou presque au sein du gouvernement du Yukon, dont 15 comme registraire de titres de biens-fonds. Sa connaissance approfondie du système de gestion des titres de biens-fonds l'a amenée à jouer un rôle important dans le projet de modernisation de celui-ci, et ce, tout en continuant à fournir un service exemplaire aux clients.

L'équipe chargée de l'étude de prévalence de l'ETCAF a reçu son prix en reconnaissance de l'enthousiasme avec lequel elle s'est attaquée à cet ambitieux sujet de recherche, et de la compassion qu'elle a témoignée envers les participants. Cette étude novatrice a été saluée à l'échelle nationale, et avec raison.

Le Prix d'excellence du ministère de la Justice est remis chaque année, en décembre, à des personnes ou à des groupes ayant rempli leurs tâches d'une manière exceptionnelle et dont les efforts constituent un modèle pour les autres employés du Ministère. Les candidatures ont été évaluées selon les critères suivants : qualité du service, leadership, innovation et compréhension évidente des valeurs et des objectifs du gouvernement.

-30-

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Tyler Plaunt
Communications
Justice
867-667-3221
tyler.plaunt@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-391

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.